

Gobierno del Estado de Guerrero, “Destinan 9 mdp para la prevención de incendios forestales en Guerrero”, *Gobierno del Estado de Guerrero*, México, 2 de marzo, 2006.

Dirección electrónica:

<http://www.guerrero.gob.mx/?P=leearticulo&ArtOrder=ReadArt&Article=105>

Con la aportación de los gobiernos federal y estatal, en el presente año, serán destinados 9 millones de pesos para la prevención de incendios forestales, informó el secretario del Medio Ambiente y Recursos Naturales del estado de Guerrero, Daniel Monroy Ojeda.

En conferencia de prensa, el Comité Estatal Contra Incendios Forestales, presidido por, Monroy Ojeda, informó que en el transcurso del presente año, se han registrado 25 incendios, principalmente en zonas de pastizales, afectando una superficie de 385 hectáreas.

Agregó que en relación al mismo periodo del 2005 estas cifras incrementan en cuanto al número de conflagraciones registradas, disminuyendo la superficie afectada que el año anterior a esta fecha fue de 535 hectáreas.

Señaló que de manera coordinada con autoridades federales, estatales y municipales, se ha logrado detener el avance de los incendios evitando un mayor número de hectáreas afectadas, “pero el verdadero avance que al respecto hemos tenido es con los trabajos preventivos que estamos realizando desde las localidades”.

En ese sentido, precisó que de los recursos destinados a la prevención, se está trabajando con brigadas de las dependencias participantes en este Comité, y de las propias localidades en las que es recurrente la quema de pastizales para el establecimiento de parcelas.

El delegado de Semarnat, Miguel Angel Calzada Adame, informó que en la entidad se tienen autorizados 80 permisos de aprovechamiento forestal, que se ejercen en las localidades de Ajuchitlán del Progreso, Tecpan, Chilpancingo, Tlacotepec, Leonardo Bravo, San Luis Acatlán, Malinaltepec, Metlatonoc y Tetipac, donde se han intensificado las campañas de prevención para proteger el arbolado de mayor antigüedad.

Dentro de las actividades de prevención, explicó el gerente estatal de la Comisión Nacional Forestal, Julio César López Uriza, se está trabajando con cursos de capacitación impartidos a los ayuntamientos para la prevención de incendios forestales, para que estos a su vez motiven a los conciudadanos a proteger los recursos naturales.